

Dandim 1418/Mamuju dampingi Danrem 142/Tatag Peletakan Batu Pertama Pembangunan Sumur Bor TNI Manunggal Air

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 11, 2023 - 15:25



Mamuju – Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si, bersama dengan Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasyf, S.E, melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Sumur Bor TNI Manunggal Air. Acara

berlangsung di Dusun Kampung Baru Desa Tapandullu, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju. Jumat, (10/11/2023).



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Risal Asisten Manager Bank BRI Cab Mamuju, Kepala Desa Tapandullu Rahmat, Danramil 1418-01/Mamuju Letda Inf Fatahuddin, para Babinsa, dan masyarakat.

Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program pemerintah yang berkolaborasi dengan program TNI AD. Pembangunan Sumur Bor TNI Manunggal Air dilaksanakan di tiap Kodim di setiap kabupaten, baik menggunakan sumur bor maupun hydrant.

"Pembangunan Sumur Bor TNI Manunggal Air ini merupakan hasil kerjasama antara BRI Cabang Mamuju dengan TNI Angkatan Darat melalui Kodim 1418/Mamuju," ujar Danrem.

Danrem juga berharap sumur bor yang dibangun dapat bermanfaat secara luas untuk keperluan masyarakat, khususnya warga Desa Tapandullu.

Sementara itu, Kepala Desa Tapandullu Rahmat menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI-AD yang telah memberikan kontribusi dalam pembangunan sarana air bersih bagi warga Desa Tapandullu.



"Kami atas nama warga Desa Tapandullu mengucapkan terima kasih kepada TNI AD, khususnya Korem 142/Tatag bersama Kodim 1418/Mamuju serta BRI, karena telah membangun sumur bor yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat kami. Pembangunan ini sangat bermanfaat mengingat Desa Tapandullu memiliki keterbatasan air bersih, terutama karena lokasinya yang berdekatan dengan pantai. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan bermanfaat bagi masyarakat," kata Rahmat.

Pembangunan Sumur Bor TNI Manunggal Air ini mengalir tiga dusun, yaitu Dusun Kampung Baru, Dusun Tapandullu Selatan, dan Dusun Tapandullu Utara, dengan instalasi pipa sepanjang 300 meter untuk 40 kepala keluarga.

Selain sebagai upaya memenuhi kebutuhan air bersih, kegiatan ini juga menjadi wujud nyata dari sinergi antara TNI-AD, pemerintah, dan masyarakat dalam membangun kesejahteraan dan ketahanan wilayah serta merupakan implementasi perintah harian Kasad dan semboyan Pangdam XIV/Hsn 6K di hati kita prajurit Kodim 1418/Mamuju menjadi solusi di tengah masyarakat.